

**BOLETIN DE PRENSA 053**

Guaranda, 15 de junio de 2023

**Carrera de Mercadotecnia realizó defensa de Trabajo de Investigación  
previo a la obtención del título**



Luego de haber pasado las instancias académicas correspondientes, la Facultad de Ciencias Administrativas, Gestión Empresarial e Informática de la UEB, recibió trabajos de titulación de varios estudiantes de la carrera de Mercadotecnia, que concluyeron con las diferentes etapas administrativas correspondiente.

Los 18 estudiantes que la facultad programó para realizar su defensa de trabajos de titulación, demostraron las competencias con las que fueron formados, verificándose que los futuros profesionales se apropiaron del conocimiento por la forma que explicaron sus casos, siendo motivo de elogios y reconocimiento por parte del tribunal que examinó a los educandos.

Los Tribunales examinadores, trabajaron en doble jornada de 08h00 a 19h00. **(MG)**

Edición: Mariana García  
Comunicadora Social